

EL CONOCIMIENTO Y EL BIENESTAR SE CONSOLIDAN EN EL CAMINO AL BUEN VIVIR POLICIAL



Diego Mejía Valencia
General Inspector

COMANDANTE GENERAL DE LA POLICÍA NACIONAL

La educación es un puntal para fortalecer el desarrollo del ser humano y en este camino, el trabajo que realiza el Instituto Tecnológico Superior Policía Nacional, ITSPN, constituye un referente para propiciar el conocimiento con carreras especializadas que mejoran el trabajo profesional que continuamente realizan los servidores policiales, en beneficio de la colectividad.

Desde su creación, el 15 de diciembre de 1993, varias han sido las generaciones de agentes del orden que por sus aulas se han nutrido de conocimientos y sobre todo de los valores institucionales, un trabajo que en la actualidad se consolida con la ejecución

del Plan Estratégico de Desarrollo Institucional, PEDI, 2013-2017, que viene a constituirse en el eje de orientación para la ejecución de los programas, proyectos y acciones enfocadas a lograr los mejores niveles de excelencia educativa.

En ese proceso por optimizar la preparación de los “Caballeros de la paz”, el Mando Institucional está trabajando para la consecución de los objetivos e ideales que el Comandante General se ha propuesto; para lo cual se han puesto en ejecución políticas y lineamientos que permitan alcanzar el bienestar de las y los policías y sus familias, y con ello garantizar la seguridad y



tranquilidad de los ecuatorianos. Acciones que serán logradas con el trabajo decidido de quienes conforman la institución policial, para lo cual es meritorio que se satisfagan las necesidades de salud y bienestar de los servidores policiales, tareas que están en ejecución.

Bajo este contexto, el fortalecimiento del área educativa y el bienestar social de la familia policial, serán los puntales fundamentales en la consolidación del buen vivir policial. Por eso es importante que el talento humano policial se especialice en forma permanente en las áreas que oferta el Instituto Tecnológico como son: Criminalística, Investigaciones de Policía Judicial; Investigación de Accidentes de Tránsito y Seguridad Pública; carreras técnicas que se enmarcan en las necesidades que la sociedad actual demanda, acordes al desarrollo institucional y a los objetivos estratégicos del Instituto, en los que se integran los modelos educativo, pedagógico y didáctico.

Así, el camino hacia la excelencia académica de los policías está en marcha; el Instituto tiene ese



compromiso y el desafío de ser el crisol de los conocimientos en las actuales y futuras generaciones de policías, su aporte coadyuvará a la consolidación de ser la mejor Policía de la región, ideal que se concreta con el trabajo en equipo y la convicción de ser cada día mejor.